
  
１１月２９日に開会した市議会は、１２月１３日に閉会

しました。私の一般質問の要旨等について紹介します。 

 
福間議員―食料主権、経済主権を破壊する両協定の国会承

認は、断じて認められません、撤回すべきです。日米ＦＴ

Ａ交渉は直ちに中止すべきです。 

  農林水産部長―農林水産

業 への影響を緩和するため、

「 総合的なＴＴＰ等関連政   

策大綱」改訂や必要な財源

の確保について、万全に対

策を講ずるよう全国市長会

を通じ要請している。 

 
福間議員―大分市と臼杵市の境界に位置する佐賀関半島の

尾根に２か所の風力発電計画が進められている。両方とも

１３基、総出力は、２６，０００ＫＷで、工事開始は、来

年３月と再来年４月を予定している。周辺住民等から「道

づくりによる降雨時の濁水の流出等の危険」騒音・低周波

音による「イライラ・不眠」などの環境・健康への懸念の

声がある。本市の認識について見解を求める。 

              環境部長―事業者が調査し

公表した環境影響評価につ

いて、本市は環境審議会で

審議いただき、本市して、

事業者に対し、騒音・低周

波音に関して稼働後は事業

者が調査し周辺住民の聞き 

取りを行う中で環境影響が著しい場合は施設の稼働制限を

加えること。などの意見を提出した。 

 
福間議員―民生委員児童委員の確保には各自治会とも大変

ご苦労されている。行政として支援の在り方について検討

すること。 

              福祉保健部長―民生委員・

児童委員の意義や役割を広

く知っていただくため、ホ

ームページ―や市報の活用、

自治会の各種会合の機会を

通じ周知を図る他都市を調

査し、自治会による民生委 

員・児童委員の選任について支援していく。 

その他の質問要旨 

●住宅に困窮する低所得者の市営住宅入居要件の緩和

(保証人・税滞納者)について検討すること。 

●生活保護利用者の保有・使用については、当該地域の

自動車の普及率を勘案しても、自動車を保有していない

低所得世帯との均衡を失したものでない限り、自動車の

保有・使用については、柔軟な対応をおこなうこと。 

●生活保護利用者で、障害や病気などでの通院にタクシ

ー利用が可能であるにもかかわらず知らされていないケ

ースがある。通院移送費の周知を徹底すること。 

●犬の登録、狂犬病予防注射について、市の取り組みの

現状について 

 
１１月２６日、大分民主商  

工会の申し入れに同席しま

した。 

消費税５％減税を、中小業

者の仕事おこし、国保税軽 

減、税の換価猶予制度の徹底などについて、協議・申し入

れました。 

 
             久大本線高架下の用地(上野 

六坊町と上野町の境)は、現在 

は大分県の管理用地ですが今 

後、大分市に移管され、鉄道 

線路敷は、地域のみなさんの 

の憩いの場所として整備することになります。ご意見・ご

要望をお寄せください。 

                     １２月７日、日豊本線の顕

徳町・上野六坊町の鉄道

線路敷はボードオーク広

場として整備され、祈念

式典と植樹祭に参加しま

した。 

 
●公営住宅の１階への住み替えについて●税の修正申告に

ついて●介護保険料が倍増した理由について 
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